

# GWI

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.GWI.WEB.ID](http://SUKABUMI.GWI.WEB.ID)

Oct 10, 2023 - 10:20



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Polsek Ciracap, 10 Oktober 2023 - Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Bhabinkamtibmas) Desa Ujunggenteng, Aiptu Tonjaya, beraksi dengan penuh semangat dalam kegiatan Door To Door System (DDS) hari ini. Bertempat di Desa Ujunggenteng, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, Aiptu Tonjaya melaksanakan tugas dengan sungguh-sungguh, dimulai dari pukul 08.30 WIB hingga selesai.

Dalam pertemuan door to door ini, Aiptu Tonjaya tak hanya sebagai seorang petugas kepolisian, tetapi juga sebagai sahabat dan penasihat bagi warga masyarakat. Dengan ramah dan penuh kepedulian, beliau memberikan beberapa himbauan yang sangat berarti untuk keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Salah satu program yang disampaikan adalah Program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memastikan kesejahteraan dan keamanan masyarakat Sukabumi.

Selain itu, Aiptu Tonjaya juga memberikan penyuluhan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), sebuah masalah serius yang perlu diwaspadai bersama. Para warga diajak untuk proaktif menjaga lingkungan tempat tinggal dengan melakukan ronda bergilir, terutama pada malam hari, guna mencegah potensi gangguan keamanan.

Dalam suasana yang penuh keharmonisan, Aiptu Tonjaya juga mengingatkan warga untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan gangguan keamanan atau situasi yang mencurigakan.

Kegiatan Door To Door System ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan kerja keras dan dedikasi Aiptu Tonjaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Semoga upaya seperti ini terus memberikan manfaat besar bagi masyarakat Desa Ujunggenteng dan sekitarnya.